

Kallmünz in den Augen von Kandinsky & Co.

Der begeisterte Zuspruch und der anhaltende Zustrom zur Ausstellung "Kallmünz mit den Augen der Maler – von Palmié bis Panele" hat den Bergverein veranlasst, die Ausstellung bis 13. September zu verlängern. Rund 250 Künstler verewigten den malerischen Ort in verschiedenen Stilrichtungen mit unterschiedlichen Motiven- 41 Bilder wer-

den gezeigt, u. a. von Kandinsky, Münter und - erstmals präsentiert - Schmidt-Rottluff. Foto: Georg Vielwerth

Kallmünz, Altes Rathaus am Marktplatz, Öffnungszeiten: Sa/So 13.30-18 Uhr (bis 13. September), Führung um 16 Uhr Kallmünz-Bilder von 34 Künstlern, ab 1901 bis heute